

Installation du Père Vetea Bessert par Mgr Jérôme Beau

Paroisse de Sancergues – Dimanche 16 octobre 2022

Jour de joie, dimanche 16 octobre 2022, dans la Paroisse de Sancergues : Mgr Jérôme Beau, venait célébrer l'installation du nouveau curé, le Père Vétéa Bessert, guide tant attendu par les paroissiens.

Chacun, petits et grands, avaient pris à cœur le devoir d'accueillir dignement notre Archevêque et notre curé : les enfants de la catéchèse s'employèrent pour animer la procession d'entrée, les jeunes de l'aumônerie de préparer et lire la prière universelle, quatre d'entre eux revêtirent l'habit de servant d'autel, les bénévoles balayèrent, astiquèrent et fleurirent la belle église romane de Sancergues, d'autres préparèrent la célébration en tenant compte du déroulé obligatoire en pareille circonstance, d'autres encore écrivirent et lurent la présentation et l'organisation de notre paroisse, enfin un représentant de chacune des treize communes, que forment la paroisse de Sancergues, déposèrent sur l'autel une bougie, témoins d'une communauté active et heureuse en ce jour particulier de son existence.

Le Père Vetea Bessert, pour la première fois curé d'une paroisse, remercia pour l'estime que lui accorde le diocèse et témoigna son désir de "curare" (prendre soin, se soucier en latin, d'où découle le mot "curé") ses nouveaux paroissiens.

Mgr Jérôme Beau se réjouit de cette belle célébration et remercia de l'accueil des paroissiens lors du court séjour du Père Auguste Bandeira, ainsi que les bénévoles et la mairie de Sancergues qui usèrent de l'huile de coude pour embellir le presbytère. Il conclut la célébration par une explication du rôle que revêt la mitre et de la crosse fort appréciée de toutes les personnes présentes.

La convivialité pris alors le pas sur la célébration achevée, dans un premier temps autour du verre de l'amitié, servit au fond de l'église et qui permit à chacun, dans une ambiance joviale, de se rencontrer, d'échanger avec notre curé et notre Archevêque. Nombreuses étaient les personnes présentes jusqu'à emplir généreusement le parvis de l'église. Dans un second temps et dans un cadre plus restreint, un repas partagé était organisé.

De nombreux témoignages, de paroissiens mais aussi de personnes de passage, comme une pèlerine belge vers St Jacques de Compostelle, firent l'éloge de cette belle célébration, du travail de l'équipe liturgique, des bénévoles et de la présence de nombreux enfants du catéchisme.

Merci à toutes et à tous pour nous avoir offert un moment de joie partagée face à un monde qui se déchire à nos portes, de mouvements sociaux, de pandémie, de soucis pécuniers.